

Snow

Von KeyblademasterKyuubi

Kapitel 18: Die Jotho-Reisen: Kapitel 3

So, es geht weiter^^

Sorry, dass das Kapitel diesmal nur so kurz ist ^^'

Später am Tag erreichten sie laut Yukiko die Dunkelhöhle.

„Viola City liegt zehn Minuten Fußweg von der Dunkelhöhle entfernt.“ Sagte sie.

Naruto fragt sich, warum die Dunkelhöhle Dunkelhöhle heißt.

Wahrscheinlich weil es dort drin ziemlich dunkel ist.

Aber das ist nicht von Belangen.

Im Moment konzentriert sich Naruto eher auf den bevorstehenden Arenakampf.

„Welchen Typ von Pokemon setzt dieser Arenaleiter ein?“ fragt er.

„Oh. Falk hat sich auf Flugpokemon spezialisiert.“ Antwortet Yukiko.

Naruto unterdrückt ein Grinsen.

>Da ist mein Luxtra ja genau richtig!< denkt er.

Yukiko derweil sieht sich lieber die Umgebung an.

Nach Zehn Minuten passieren sie ein kleines Wachtgebäude, und kommen danach in einer kleinen Stadt aus.

Naruto sieht sofort das große Arenagebäude, doch bevor er den Leiter herausfordert, geht er noch einmal ins Pokemoncenter, und lässt seine Pokemon heilen.

„Dann wäre das ja nun erledigt.“ Sagt er, als sie das Center wieder verlassen, und läuft schnurstracks auf die Arena zu.

In der Arena befinden sich nur drei Trainer.

Die ersten beiden sind lächerlich schwach, und Naruto besiegt sie in ein paar Sekunden.

Den letzten Trainer spricht er an.

„Ich denke, sie sind der Arenaleiter!“ sagt er.

Der junge Mann dreht sich um.

**„Ein neuer Herausforderer, hu? Ja, ich bin der Arenaleiter. Mein Name ist Falk.“
Stellt er sich vor.**

„Mein Name ist Naruto. Ich fordere sie heraus!“ sagt Naruto entschlossen.

„Nun gut. Wie du willst.“ Sagt Falk, und sie stellen sich gegenüber auf dem

Kampffeld auf.

Falk ruft ein Taubsi, doch darüber lächelt Naruto nur.

„Hehe. Was für ein schwächliches Pokemon.“ Sagt er nur, und ruft Raijuu auf.

Das bringt Falk aus der Fassung.

„Raijuu, Donnerblitz!“ befiehlt Naruto.

Das Elektropokemon gehorcht, und das kleine Vogelpokemon fällt sofort besiegt zu Boden.

Auch Falks nächstes Pokemon, Tauboga, hat keine einzige Chance gegen Raijuu.

Er ruft es zurück.

„Uff. Das war ja vielleicht ein Kampf. Nun gut. Hier ist der Flügelorden.“ Sagt Falk, und drückt Naruto einen kleinen Orden in Form eines Flügels in die Hand.

Diesen drückt Naruto direkt an seinen Platz in der Schatulle.

„So einen Kampf hab ich lange nicht mehr erlebt. Wir sollten öfters kämpfen.“

Sagt Falk, und zückt seinen Pokecom.

Die beiden speichern sich gegenseitig ein.

„Vielen Dank. Nun müssen wir weiter. Auf Wiedersehen.“ Antwortet Naruto, und verlässt mit Yukiko die Arena.

Sie verlassen Viola City, und laufen in Richtung Süden.

Im hohen Gras gibt es viele, für Naruto noch unbekannte Pokemon.

Ein kleines Schaf scheint ihn herauszufordern.

„Voltilamm.“ Ruft es.

„Oh. Das ist ein Voltilamm. Ein Elektropokemon.“ Sagt Yukiko.

„Dann fange ich es.“ Sagt Naruto, und schickt Kyuubi vor.

„Kyuubi, Ruckzuckhieb!“ befiehlt er.

Das Fuchspokemon rennt vorwärts, und versetzt dem Voltilamm einen Schlag.

Dieser Schlag knockt es soweit aus, das Naruto es in einem Pokeball einschließen kann.

Der Pokeball wackelt hin und her, ehe erreglos liegen bleibt, und Naruto ihn aufhebt.

„Herzlichen Glückwunsch. Du hast dein erstes Pokemon in Johto gefangen!“

Das wars auch schon^^

Ich freu mich auf Kommiss^^